

## 「安倍9条改憲NO! 全国統一署名」をすすめてよう!

5月3日(憲法記念日)までに、組合員は1人10筆集めよう!

集まった署名は随時私教連本部に届けてください!

4月21日(土)  
平和をつなぐリレー宣伝in桜木町  
に参加しよう!

今度の土曜日の13:30~15:00、桜木町駅で「UNITEリレー街宣実行委員会」主催の宣伝行動があります。「安保法制の廃止」「立憲主義の回復」「自民党の改憲阻止」「野党共闘」を共通目的とし、あらゆる立場を超えて国政をかえたい思いをアピールします。神奈川私教連としてもこの宣伝行動に連帯して参加します。各職場からぜひ参加をお願いします。(部分参加も大歓迎です!)

### 日本国憲法第9条

1項 日本国民は、正義と秩序を基調とする国際平和を誠実に希求し、国権の発動たる戦争と、武力による威嚇又は武力の行使は、国際紛争を解決する手段としては、永久にこれを放棄する。

2項 前項の目的を達するため、陸海空軍その他の戦力は、これを保持しない。国の交戦権は、これを認めない。

再掲

### Q、今ある自衛隊を憲法9条に付け加えるだけだから、別にいいんじゃないの?

A、この加憲は重大なことです。「自衛隊保持」と書き加えられた憲法9条は、今とは180度違う意味になってしまうのです。憲法9条が戦力を禁じているため、自衛隊は緊張の中で存在してきました。海外で武力行使をしないことや災害時の救助活動なども国民に認められなければならないことの反映で、普通の軍隊ならやりません。しかし、憲法に「自衛隊」が書かれれば、自衛隊はその緊張から解放され、**事実上の軍隊に変身します**。戦争法(安保法制)ができて、すでに自衛隊の活動の制約には穴が空けられた状態ですから、9条2項(戦力保持の禁止)は空洞化し、**日本は「戦争をする国」へとさらに歩みをすすめることになります**。(渡辺治氏)

<平和と民主主義を守る今後の取り組み>

#### ●第89回メーデーに参加しよう!

5月1日(火)10:00~神奈川横浜メーデー: 沢渡中央公園

その他、県内各地でメーデー集会が開催されます! 8時間労働制を求めた原点のたたかいです! 条件を作って参加しましょう!

#### ●憲法記念日集会に参加しよう!

5月3日(木祝)11:00~東京・有明防災公園

(りんかい線「国際展示場駅」徒歩4分、ゆりかもめ「有明駅」徒歩2分)

#### ●平和をつなぐリレー街宣in桜木町

5月19日(土)13:30~15:00 桜木町駅前広場